
  

DEPUIS  QUELQUES  ANNEES  MAINTENANT LA   

DIRECTION  NOUS  FAIT  L’IMPASSE  SUR  LE  SAPIN 

  DE NOEL  DANS  LE  HALL  D’ENTREE  PERSONNEL. 

 NOUS  TENONS  AU  MAINTIEN  DES  TRADITIONS 

QUI  SEMBLENT  RINGARDES  AUJOURD’HUI POUR   

CERTAINS   MAIS QUI  APPORTENT  DANS  NOTRE  

 VIE  QUOTIDIENNE UN  PEU  DE  GAITE  ET  FRATERNITE  

TOUS LES MEMBRES DU SYNDICAT vous offrent ce SAPIN et vous SOUHAITENT de 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La CGT responsable d’un accident de travail !!!!!! 

 Notre détermination à ne pas couper tous les arbres sur le 

parking réaménagé, avait entrainé quelques débats très chauds !!!!!! 

 Un salarié ayant glissé sur une petite branche, nous avons 

été mis en cause par la direction  lors d’une réunion!!!!!! 

 Bizarrement pas d’allusion sur la branche du cèdre qui a 

cédé cet été sous le poids des pinoches et qui aurait pu tuer une 

stagiaire à quelques secondes  près. Mais ce cèdre ne se trouve 

pas dans la zone du réaménagement effectué 

 Si l’on suit ce raisonnement, nous devrions RASER LE 

BATIMENT F suite aux chutes de crépi.  A MEDITER !!!!!!!! 

Nous avons peut être trouvé la cause de la 

chute de  tension de la BRE en décembre 

Nouveau plan de rattrapage 

……….allez………….on y croit !!!!!!!!!!! 



 

UN PEU D’HISTOIRE …………………. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vous désirez nous faire part d’un sujet pour notre journal ou avoir plus de détail sur un des 

articles ou sur le syndicat, alors contactez une des personnes ci-dessous : 

    - HILDEBRAND Béatrice   - DELEVE Eric   - BONNIN Kévin   -  cgtbrelandiere@gmail.com                                                                               

 

 

 

  
 

C’est avec un très grand plaisir et une immense satisfaction que je m’adresse à vous à la 

suite de la signature du contrat pour 36 avions Rafale par l’Inde, à laquelle j'ai eu l'immense 

honneur de participer. 

Après l’Egypte et le Qatar, la confiance qu’accorde aujourd’hui l’Inde au Rafale, fleuron de 

l’industrie aéronautique française, confirme, s’il en était besoin, la reconnaissance des 

qualités incomparables de cet avion pour répondre aux besoins des forces aériennes. 

La date du 23 septembre 2016 restera dans nos mémoires. Cette annonce, nous 

l’attendions tous et je pense tout particulièrement à toutes les équipes de Thales qui 

travaillent sur le Rafale.  

C'est encore une fois le succès de l'équipe France et je tiens à souligner l’excellente et 

étroite collaboration avec le Ministère de la défense, la DGA, Dassault Aviation et le GIE 

Rafale, MBDA et tous nos partenaires et sous-traitants tout au long de ces dernières 

années. 

Trois contrats Rafale export en l’espace de 20 mois !  Quel beau triplé ! Je remercie très 

sincèrement tous ceux d’entre vous qui contribuent, au fil des standards et des 

propositions, à la renommée du Rafale en développant et produisant des systèmes 

électroniques toujours plus complexes, à la pointe de la technologie, et bien sûr toujours 

plus compétitifs !La livraison du premier Rafale à l’Inde est prévue dans trois ans, puis la 

production s’étalera sur 30 mois, selon un standard défini par le client. 

Cette grande réussite sera célébrée comme il se doit sur chacun de nos sites et, comme 

nous nous y étions engagés, nous avons décidé, à titre exceptionnel, de verser une prime 

de 1 000 euros bruts avec le salaire du mois d’octobre aux salariés de TSA et TMI, en 

remerciement de leurs efforts et de leur contribution à ce succès.  

Je sais pouvoir compter sur vous tous et votre détermination pour que cela soit un succès 

pour Thales et pour l’Inde. 

Avec confiance, ensemble. 

Pierre Éric Pommellet 

RECOMPENSES  EN  RAFALE ……SAUF   !!!!! 


